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クラブテーマ「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）」 

 
【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 内藤 茂美 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 柿沼 岳範 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 小林 摩李穂 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 21階 銀河  

例 会 12：30～13：30 

理事会 13：30～14：00 
 

【本日の卓話】 

小林 摩李穂 様 

「女性のエンパワメント 

について」  

【例会予定】 

9月 12日（木）通常例会 

卓話：㈱エヌエスシー常務取締役 髙谷 将宏 様  

「本当は怖い Well-being」  

9月 19日（木）休 会 

9月 26日（木）通常例会   

卓話：会員卓話 佐藤優昭会員、伊藤英実会員 

8 月 29 日会長・幹事報告 

【ゲスト】 

・国際ロータリー第 2520地区 ガバナー 佐藤 剛 様 

・国際ロータリー第 2520地区 地区事務局長 野田 公之 様 

・国際ロータリー第 2520地区 ガバナー補佐 和田 達雄 様 

 

◇29日例会前に会長・幹事懇談会が開催されました。 

 

◇在仙合同名簿を会員皆様にお渡しさせて頂きます。 

 個人情報となりますのでお取り扱いにはご配慮をお願い致します。 

また、予備はございませんのでお一人様１冊のみのお渡しとなりますので宜しくお願い致します。 
 

◇【2024-2025年度補助金・社会奉仕事業「誰一人取り残さない」 プロ野球観戦会】のお知らせ 

日 時  9月 14日（土） 12：00集合（現地集合・現地解散）※集合場所は、球場正面 GATE１付近 

場 所  楽天モバイルパーク宮城 楽天イーグルス VS北海道日本ハム戦 

※多くの皆様のご参加と、ご協力を宜しくお願い致します！！ 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

9月のロータリー月間テーマ 

「基本的教育と識字率向上月間」 

「ロータリーの友月間」 

9月のロータリーレート 

1㌦＝ 145円 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

 

8月 29日 ニコニコ BOX 

国際ロータリー第 2520地区 ガバナー 佐藤 剛 様 

国際ロータリー第 2520地区 地区事務局長 野田 公之 様 

国際ロータリー第 2520地区 ガバナー補佐 和田 達雄 様 

ご祝儀を頂戴致しました ありがとうございます。 

◇内藤 茂美 会長 … 佐藤剛ガバナーようこそ仙台宮城野ロータリークラブに！今日は宜しくお願い致します。 

◇森川 昭正 パストガバナー … 佐藤剛ガバナー、本日の公式訪問大変お疲れ様です。御指導宜しくお願い致し

ます。RI 第 2520 地区を楽しく先導してください。 

◇澤田 一幸 会員 … 佐藤剛ガバナー、本日はご指導宜しくお願い致します。 

◇横山 昭一 会員 … 佐藤剛ガバナー、和田ガバナー補佐、野田事務局長、ようこそ仙台宮城野ロータリークラ

ブへ！本日は宜しくお願い致します。 

 

8 月 29 日例会報告 

国際ロータリー第 2520 地区 佐藤 剛 ガバナー公式訪問 報告 

会長・幹事会では内藤会長より、今年度の活動計画について会員増強、野球部設立、障がい者・子ども支援、

親睦行事の充実、創立３０周年の５つを重点的に説明させていただき、佐藤ガバナーよりご助言をいただきまし

た。 

例会では、ロータリーの歴史や「simply irresistible」の和訳についてなどお話いただき、「理想的な会員候

補者はいない、楽しく面白くなければ会員は増えない」という点は会員増強を進める当クラブにとって大変勉強

になりました。また森川パストガバナーの 2025-2026年度ＲＩ地域リーダー（ＥＭＧＡ 恒久基金／大口寄付アド

バイザー）に就任についても支援のお話をいただきました。 

とてもわかりやすく楽しいディナーショーのような３０分間で出席会員の挑戦する気持ちがより一層高まった

と感じました。御多忙の中、公式訪問をしていただきありがとうございました。 

報告：幹事 柿沼 岳範 

 

   


